

PROVINCIA | Cabra

Las infracciones penales descendieron en Cabra un 3% en el año 2010

La violencia de género por el contrario se incrementó un 3,42%, según los datos dados a conocer tras la reunión de la Junta Local de Seguridad

José Moreno

Martes 1 de febrero de 2011 - 21:05



Cabra sigue siendo una ciudad con unas tasas muy bajas de infracciones penales en relación a otras ciudades de la provincia con mayor población que la egabrense. Ésta fue una de las principales conclusiones que arrojó la Junta Local de Seguridad celebrada ayer bajo la presidencia del subdelegado del Gobierno, Jesús María Ruiz y la alcaldesa María Dolores Villatoro junto a los portavoces de los grupos políticos municipales y los responsables de los distintos cuerpos y fuerzas de seguridad, entre ellos el nuevo inspector jefe de la Comisaría Lucena-Cabra, José María Tocornal.

Ruiz destacó que el 2010 se cerró con una tasa de 28 infracciones de ese tipo por cada mil habitantes, por debajo de la media provincial que asciende a 36 y que es fruto del trabajo que se está haciendo desde el Ayuntamiento y el gobierno central, tanto por la mejora e impulso de las instalaciones como de los recursos técnicos y humanos ya que en el caso de la Comisaría Lucena-Cabra se cifró en un aumento de policías, pasando de 58 en el año 2004 a 131 agentes en este momento.

Una disminución de los delitos registrados añadía el subdelegado, que no sólo está estable sino que tiende a la baja y que se cifra en su conjunto en un 3 %, que alcanza una disminución del 9 % si no se contabilizan los enmarcados en la violencia de género.

Un capítulo este por el que la alcaldesa, mostró especial ya que ha aumentado un 3,42%, pasando de 527 hechos en el año 2009 a 545 en el año 2010, catalogándose 13 de ellos como malos tratos y pasándose de 19 a 32, estando clasificada 1 mujer en riesgo alto, 5 en riesgo medio y 6 sin riesgo apreciable.

TRAFICO DE ESTUPEFACIENTES

Otros datos puestos sobre la mesa explicaba Ruiz, fueron los resultados obtenidos con la labor dirigida a lugares de ocio y centros de formación para evitar el consumo y tráfico minorista de estupefacientes, contabilizándose 195 actas realizadas por la Policía Nacional y la Guardia Civil para detectar ese tipo de sustancias.

El subdelegado del Gobierno, que se mostró satisfecho por el trabajo que también se viene realizando por los cuerpos y fuerzas de seguridad en prevención a través de distintos planes y programas, destacó la importancia del Plan Director para la Convivencia y Mejora de la Seguridad Escolar, que a petición de los centros involucrados en el mismo, se desarrolla en el colegio “Nuestra Señora de la Sierra” y en los institutos de secundaria “Aguilar y Eslava”, “Felipe Solís” y “Dionisio Alcalá-Galiano”.

Respecto a unos hechos puntuales sucedidos recientemente en Cabra, donde se han contabilizado algunos casos de robos en domicilios y la formación de patrullas vecinales de vigilancia, Ruiz anunció que se van a llevar a cabo actuaciones por parte de la Policía Nacional en aquellos lugares donde en un periodo de tiempo concreto puede haber una mayor incidencia continuada de uno, dos o tres delitos.

También señalaba que en el ámbito rural, los resultados de la Guardia Civil los calificó de extraordinarios en las tareas de vigilancia fundamentalmente en la campaña agrícola olivarera, no registrándose aún en la recientemente iniciada ni robos ni hurtos.

Por su parte, José María Tocornal, nuevo inspector jefe de la Comisaría Lucena-Cabra y que llega a ésta procedente de la de Huelva, agradeció la acogida dada y se puso a disposición de toda la ciudad y de los egabrenses, tanto de medios de comunicación como asociaciones de vecinos y de empresarios, centros sanitarios y de enseñanza e instituciones públicas y privadas, para conocer sus requerimientos en materia de seguridad y así conseguir un mayor nivel de eficacia.